

ASAMBRLEA ZONA ÁFRICA. 12-4 AGOSTO

Compartimos la experiencia de nuestra 16ª Asamblea de la Zona África, que comenzó el sábado 12 de agosto de 2023.

El tema de nuestra Asamblea ha sido: Reimaginando espacios para el carisma.

El 12 de agosto de 2023, el día comenzó con la oración de apertura animada por la comunidad-taller de kashobwe. Toda la mañana estuvo dedicada a una conferencia del Sr. André, profesor de la Universidad de Lubumbashi, sobre el impacto de la situación mundial, nacional y local en las mujeres a las que somos enviadas. Una conferencia muy rica que nos permitió tener una idea general de la situación de las mujeres en el mundo.

Por la tarde, Irène Mwepu Mbayo, coordinadora de la zona África, presentó la memoria del trienio de la zona. Fue un momento importante para todas al ver el trabajo realizado en nuestra zona y también un momento de emoción al recordar la trágica muerte de nuestras hermanas: Yolanda Bacanegra e Immaculée Maloba.

Después de esta presentación de la memoria del trienio de la zona África, Cleofe Belleza, administradora de la zona África, presentó también la situación económica de la zona de 2019 a 2022. Esta situación es una fuente de información para todas las hermanas de la zona con el fin de tomar conciencia de nuestra realidad económica en la zona. La jornada terminó con una oración. Damos gracias a Dios por este hermoso día.

El domingo 13 de agosto, el día comenzó con la oración animada por la comunidad-Taller de kabondo- Dianda. La jornada se dedicó a la elaboración del plan estratégico. La mañana se destinó al trabajo en grupo. El trabajo consistió en elaborar los objetivos y las actividades, teniendo en cuenta los cinco temas identificados en la fase final del capítulo general. Este trabajo continuó también por la tarde en el encuentro como Asamblea.

El lunes 14 de agosto comenzamos con una oración dirigida por la comunidad-taller de Solwezi. El trabajo de elaboración del plan estratégico continuó durante todo el día. Damos gracias a Dios por su asistencia y ayuda durante este trabajo. El día terminó con una oración dirigida también por la comunidad-taller de Solwezi.